

## **gardiente**

### **Auch die dritte Auflage läuft erfolgreich**

Dienstag, 12.07.2016

Seit vergangenem Sonntag läuft im Messezentrum Rhein-Main in Hofheim-Wallau die dritte Auflage der gardiente – Fachmesse für Gartenkultur. Rund 60 Aussteller zeigen ihre Kollektionen für die Freiluftsaion 2017. Darunter sind wieder zahlreiche Unternehmen, die von Anfang an dabei waren, wie beispielsweise Kettler, Sieger, Stern oder Glatz. Mit dabei sind aber auch interessante Neuaussteller wie Fischer, Alexander Rose oder Villeroy & Boch.

Auch in diesem Jahr gilt für die gardiente wieder: klein, aber fein. Allerdings repräsentieren die auf der gardiente vertretenen Unternehmen erneut einen Großteil des Outdoor-Living-Umsatzes in Deutschland. Am Sonntag lagen die Besucherzahlen auf Vorjahresniveau. Für den Montag gibt es noch keine genauen Angaben, die Aussteller zeigten sich aber mit der Besucherfrequenz sehr zufrieden. Gelobt wurde erneut das kompakte Format der gardiente und die hervorragende Organisation.

Gut angekommen ist auch das Rahmenprogramm mit unterschiedlichen Diskussionsforen. Geselliger Höhepunkt war die gardiente night zum Ausklang des ersten Messtages.

[zum Seitenanfang](#)